

## Dr. Andreas Richter

Nachdem ich gefragt wurde, ob ich für den Vereinsvorsitz der Jugendfarm kandidiere, habe ich mich hierzu gerne bereit erklärt.

Im Folgenden möchte ich mich kurz vorstellen. Ich bin promovierter Physiker und beruflich seit Kurzem IT-Consultant bei der Firma Interflex in Tennenlohe. Zudem gehöre ich dem Stadtrat der Stadt Erlangen an und bin Sprecher der SPD-Fraktion für Umwelt und Energie.

Dementsprechend liegt mein Schwerpunkt auf der Arbeit für die Umwelt. Die Arbeit der Jugendfarm ist hier für Erlangen unverzichtbar. Gerade Kindern und jungen Menschen muss die Wichtigkeit von Natur und Umwelt nahe gebracht werden. Hier leistet die Jugendfarm schon seit Beginn an sehr gute Arbeit. Dass nun auch verstärkt Erwachsenenbildung angeboten wird und in den letzten Jahren das Angebot ausgeweitet werden konnte, ist eine sehr erfreuliche Entwicklung.

Mit der Anerkennung als erste Umweltstation in Erlangen gibt es für die Jugendfarm nun auch noch weitere Möglichkeiten, die genutzt werden.

Wichtig ist mir auch, dass die Jugendfarm gerade für Menschen aus sozial benachteiligten Schichten Angebote schafft. Es freut mich sehr, dass das in den letzten Jahren gelungen ist.

In diese Richtung muss meiner Meinung nach die Arbeit weitergehen. Hierzu möchte ich gerne meinen Beitrag leisten und auch die Zusammenarbeit mit Umwelt- und Naturschutzverbänden sowie der Stadt suchen.